
COMMENT PRONONCER LE SON –ED  
(participes passés) 

 
1. Avec les consonnes dites “voisées :  

/b/ /d*/ /g/ /ð/ /v/ /l/ /r/ /z/ /dʒ/ /ʒ/ /m/ /n/ /ŋ/   ► D 
 
Hugged  /g/  → D 

Planned  /n/  → D 

Ringed  /ŋ/ → D 

Managed /dʒ/ → D 

Closed  /z/  → D  

Smoothed  /ð/  → D 

 
2. Avec les consonnes dites “non-voisées” :  

/p/ /t*/ /k/ /s/ /ʃ/ /tʃ/ /θ/ /f/   ► T 
 
Laughed   /f/  → T 

Flushed   /ʃ/  → T 

Launched   /tʃ/  → T 

Promised   /s/   → T  

Badmouthed /θ/ → T 

 
3. Cas particulier :  

/d/ /t/   ► ID 
 
Decided   /d/ → ID 

Accepted  /t/ → ID 
 
 
Si l’on ne devait retenir que 3 choses : 
 

-ED ne se prononce JAMAIS « ède » 
-ED se prononce  « ide » dans les mots finissant en -DED et -TED  
-tous les autres participes passés se prononcent « t » ou « d » 


